

いきいき弥小っ子

1学期終業、がんばりました！

「新しい生活様式」と「一人1チャレンジ」でよい夏休みを！

弥彦小学校 校長 石黒和仁



28日(火)、わかばフレンズ(縦割り班)によるスタンプラリーを行いました。担当職員の個性が表れた多様なチェックポイント(問題)に、子どもたちは意欲的でした。楽しさ、協力、親睦、リーダーシップとフォロアーシップなど、よい姿が見られました。1学期のよい思い出になったようです。

さて、4月から不規則で不自由な学校生活でしたが、子どもの活躍と成長をたくさん見ることができました。また、多少のトラブル等はあったものの、無事に終業できることをうれしく思います。保護者の皆様からは、ご理解とご協力いただき、誠にありがとうございました。夏休みと2学期も、子どもたちの安全と健やかな成長のためによりしくお願いします。

<終業式での校長あいさつ>

1週間遅れで始まり、途中で臨時休業を挟んだ65日間の1学期が終業します。

コロナ、暑さ、引っ越し、長梅雨に負けずに、よくがんばりました!大きく成長しました!(エアハイタッチ&花丸)

夏休みも、自分のため、みんなのために、「うがい、手洗い、マスク、検温、ソーシャルディスタンス」を守ってください。また、「早寝・早起き・朝ご飯、ゲーム・動画はほどほどに、あいさつ(自分から)、命を守る(自分で)」ことも守ってください。

さて、私事ですが、先日、村の野球の試合に出ました。①私は、野球が好きだ。○か×か。→○大好き。②私は、野球が得意だ。○か×か。→×得意ではない。打てず、捕れず、走れず、ルールよく分からず(32才から始めた)。

でも、野球はワクワク、ドキドキ、ハラハラします。楽しさ、悔しさ、喜び、人との関わり、成長があるので、これからもチャレンジしていきます。

みなさんも、好きなこと、得意なこと、苦手なことにチャレンジしてください。そして、自分を鍛え、伸ばしてください(楽をしてはだめです)。

新しい生活様式と一人1チャレンジでよい夏休みを送ってください。8月25日、元気に会いましょう!